



Die erfolgreichen Züchter der Vogelausstellung in Merzenich mit der neuen Kreismeisterin Astrid Laven. Foto: Hubert Schiffer

Fröhliches Gezwitzcher aus fast 400 Kehlchen

Gut besuchte Vogelausstellung in Weinberghalle

Merzenich. Fröhliches Gezwitzcher erfüllte am Wochenende die Weinberghalle in Merzenich. Der örtliche Vogelzuchtverein hatte eingeladen und viele Interessenten waren gekommen, um sich die Sittiche, Kanarien und und andere gefiederte Freunde anzusehen.

Für den Vogelzuchtverein Merzenich war es seit der Gründung im Jahre 1961 die 49. Ausstellung 16 Züchter aus Merzenich, Aldenhoven, Nörvenich, Echtz, Düren, Selgersdorf und Vlaten beteiligten sich diesmal. Insgesamt 396 Vögel waren zu sehen.

Einen besonderen Grund zur Freude hatte die Züchterin Astrid Laven: Sie hatte bei der gleichzeitig in Aldenhoven laufenden

Kreisverbandsschau mit einem Tier der Rasse „Gloster“ die Kreismeisterschaft errungen.

Josef Büttgen aus Aldenhoven hatte den besten Großsittich der Ausstellung (ein Vogel der Rasse Springsittich). Den besten jungen Großsittich hatte Ralf Nyholt aus Selgersdorf, die beste Mutation gehörte hatte Richard Löhner aus Vlaten.

Den besten Wellensittich der Ausstellung hatte Hilmar Reith, den besten jungen Wellensittich Uwe Romann. Beide Züchter kommen aus Echtz. Die beste Gestaltskanarie, ein Tier der Rasse „Gloster“, gehörte Eduard Leroy aus Düren, Michael Kohl aus Merzenich hatte die beste Farbkanarie. (sh)